



1670, Pièce d'argent de 15 sols. Avers: Buste de Louis XIV, à droite avec un soleil au dessus de la tête. **Lvd(ovicus) XIIII D(ei) G(ratia) Fr(anciar) et Nav(arræ) rex.**

REVERS: Trois fleurs de lis dans un écusson couronné avec l'inscription **Gloriam regni tvi dicent 1670 A** (marque de Paris), diamètre 18, bord gravé, rareté 10. Cette pièce a été émise d'après la déclaration du roi en date du 19 février 1670. Cette pièce a déjà été décrite dans mon Atlas Numismatique du Canada, sous le numéro 59; M. Gerald Hart, de Montréal, a payé cette pièce, en bonne condition, \$120.00; je crois qu'une pièce semblable en excellente condition vaudrait environ \$200.00. Je n'en connais que quatre.

1670, Fifteen sol silver piece. OBVERSE: Bust of Louis XIV to right with the sun above his head. **Lvd(ovicus) XIIII D(ei) gratia Fr(anciar) et Nav(arræ) rex.**

REVERSE: Three lily flowers in a crowned shield with the inscription **Gloriam regni tvi dicent 1670 A** (Mint mark of Paris), size 18, milled edge, rarity 10. This piece was issued according to the king's declaration of February 19th 1670. It has already been described under number 59 of my Numismatic Atlas for Canada. Mr Gerald Hart of Montreal, paid \$120.00 for that piece in good condition. I think the same piece in fine condition would be worth \$200.00. I know but four of them.



1670, Pièce d'argent de 5 sols. AVERS: Buste de Louis XIV à droite avec un soleil au dessus de la tête, **Lvd(ovicus) XIIII D(ei) G(ratia) Fr(anciar) et Nav(arræ) rex.**

REVERS: Trois fleurs de lis dans un écusson couronné avec l'inscription **Gloriam regni tvi dicent 1670 A** (marque de la Monnaie de Paris); diamètre 14, bord gravé, rareté 7. Cette pièce a été émise d'après la déclaration du roi en date du 19 février 1670, elle a été décrite dans notre Atlas sous le numéro 60. Nous en connaissons plusieurs et je ne sache pas qu'aucune de ces pièces se soient vendues plus que \$15.00.

1670, Five sol silver piece. OBVERSE: Bust of Louis XIV to right with the sun above his head. **Lvd(ovicus) XIIII D(ei) G(ratia) Fr(anciar) et Nav(arræ) rex.**

REVERSE: Three flowers in a crowned shield with the inscription: **Gloriam regni tvi dicent 1670 A** (mint of Paris) size 14, milled edge, rarity 7. This piece was issued according to the king's declaration of 19th February 1670; it has been already described under number 60 of my Numismatic Atlas for Canada. Several specimens of this coin are known and I am not aware that any of them ever sold for more than \$15.